



Antwort zur Anfrage Nr. 1618/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betr. Peter-Härtling-Schule (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann wird mit dem Neubau der Grundschule Layenhofstraße begonnen?

Mit Schreiben vom 27.08.2018 hat das Land die Maßnahme genehmigt und den "zuschussunschädlichen vorgezogenen Baubeginn" ermöglicht.

Die Landesbehörden haben für den gesamten Genehmigungsprozess insgesamt 23 Monate benötigt. Mit der o. g. Genehmigung ist es der Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) möglich, in die Ausführungsplanung zu starten.

Da das Projekt aber wegen des langwierigen Genehmigungsprozesses über Monate zum Stillstand kam, haben Anfragen bei den beauftragten Planern und Fachplanern ergeben, dass die Maßnahme planerisch im April 2019 wiederaufgenommen werden kann.

Bei Abschätzung der Dauer der Ausführungsplanung und des sich daran anschließenden Ausschreibungsprozesses geht die GWM davon aus, dass mit den eigentlichen Baumaßnahmen voraussichtlich in den Osterferien 2020 begonnen werden kann.

2. Wie lange wird die Bauphase dauern?

Die GWM geht von einer Bauphase für das Schulgebäude von 18 Monaten aus.

3. Wann zieht die Grundschule Lambertstraße in den Neubau Layenhofstraße?

Nach Fertigstellung des Neubaues wird der Betrieb der Grundschule nur noch an dem neuen Standort Layenhofstraße ablaufen.

4. Welchem Nutzen wird die Immobilie "Grundschule Lambertstraße" zugeführt?

Hierzu gibt es noch keine abschließenden Festlegungen.

Mainz, 19. November 2018

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete